

Protokoll der Sitzung vom 17.04.2013 im FSR-Büro

Anwesend:

Martin Herz (gewählt), Maria Kirov (gewählt), Anne Krumbein (bis 18:50), Alexander Pflüger (gewählt), Tabea Pohlmann (gewählt), Johannes Schaffeldt (gewählt)

Gäste:

Christian Beissner (extern), Alena Berezovska, Oleksii Isakov, Niels Münzberg

Sitzungsleitung:

Alexander Pflüger

Protokoll:

Johannes Schaffeldt

TOP 1: Eröffnung

- Alexander eröffnet die Sitzung um 18:20 Uhr

1.1 Feststellung der Anwesenheit

- Bei der Sitzung sind Gäste anwesend
- Die Sitzung ist beschlussfähig

1.2 Genehmigung und Änderungen der Tagesordnung

- neuer TOP 2: neue Theaterinitiative an der Viadrina
- neuer TOP 3: Umgang der Studierendenschaft und der Universität mit dem Corps
- Besuch der Tutorien wird vorgezogen als neuer TOP 4
- alle anderen TOP verschieben sich nach hinten
- mit den Änderungen angenommen

1.3 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

- verschoben

TOP 2: neue Theaterinitiative an der Viadrina

- Oleksii, Alina und Christian stellen ihr Theaterprojekt vor
- Das Projekt versteht sich als interkulturelles Theater und soll als langfristige Initiative an der Viadrina etabliert werden
- Das erste Stück wird am 02. und 04. Juli im Audimax aufgeführt
- Sind an den FSR herangetreten um Hilfe bei der Finanzierung der Werbekampagne und evtl. beim Bühnenbild zu erhalten
- Ihnen werden die Finanzierungsmöglichkeiten seitens des AStA erläutert
- Wir helfen mit unseren Onlinekanälen bei der Bewerbung des Stückes
- Uns wird eine Kostenaufstellung zugeleitet und wir werden auf dieser Grundlage besprechen, inwiefern wir aus Fachschaftsgeldern eine Unterstützung leisten können

TOP 3: Umgang der Studierendenschaft und der Universität mit dem Corps

- Niels ist das Auftreten des Corps auf dem Gremien- und Initiativenmarkt aufgefallen und erfragt welchen Standpunkt die verfasste Studierendenschaft gegenüber dem Corps vertritt
- Da im FSR kein einheitliches Bild vorherrscht, werden wir ein solches Meinungsbild in der nächsten Sitzung erstellen
- Zudem soll bei AStA und Universität angefragt werden:
 - o Inwiefern ein Corps mit dem Weltbild und Selbstverständnis der Universität vereinbar ist (Stichworte gender, AusländerInnenanteil etc.)
 - o Welche Kriterien es bei der Anerkennung von Initiativen an der Universität gibt und ob das Corps diese erfüllt
 - o Ob es eine Kleiderordnung an der Universität gibt und ob das Couleurband als eine Art „Uniform“ damit vereinbar ist
 - o Ob das Mitführen von Waffen (Fechtdegen beim Initiativenmarkt) in der Universität erlaubt ist
- Die Antworten auf diese Fragen erbittet Niels als E-Mail (Mail-Adresse liegt vor)

TOP 4: Besuch der Tutorien

- Anne erstellt ein Doodle, in das sich alle eintragen sollen

TOP 5: Finanzen

- Seitens des AStA kam eine Mahnung, dass die Projektabrechnung zum AbsolventInnenfest bislang nicht einging
- Sascha teilte auf Nachfrage mit, dass die Projektförderung nicht mehr benötigt werde, da das Dekanat alle Kosten übernimmt

TOP 6: Aktuelle E-Mails und Termine

- Martin beschwert sich über die Unordnung im Mail-Postfach
- Alle, die E-Mails einsehen und beantworten sollen der Übersichtlichkeit halber diese farblich markieren und eventuell in einen Ordner verschieben
- Aktuelle Termine;
 - o 24. April: Fakultätsratssitzung um 13:00 (HG 216): Johannes, Alex und Tabea gehen hin
 - o 7. Mai: Informationsveranstaltung zur BA-Prüfung in GD HS3
 - o 16. Mai: Business Day des FSR WIWI: Besprechung nächste Woche, ob wir vertreten sein werden
 - o Tabea stellt die letzten beiden Termine online

TOP 7: Sprechstunde und Sitzung

- Der nächste Sitzungstermin ist am Donnerstag, 25. April um 18:00 Uhr
- Die Sprechstunde soll weiterhin Mittwochs von 13:00 bis 14:00 Uhr stattfinden
- Beides wurde einstimmig angenommen

TOP 8: Studimeile

- Am 31. Mai findet das „Fest der Nachbarn“ statt
 - o In diesem Rahmen soll eine Informationsveranstaltung zur Nutzung der Brachfläche neben dem Studierendenwohnheim und der Stadtbrücke geben
 - o Geplant ist ein Spiele-parcours durch die Studimeile zur Brache/ zum Wohnheim hin
 - o Am 23. April findet um 18:30 im Medienkomplex ein Vorbereitungstreffen dafür statt

- Art an der Grenze
 - o Die Ausstellung soll während des Ausstellungszeitraumes jeden Mittwoch von 13:00 bis 14:00 Uhr geöffnet sein
 - o Judith lässt fragen, ob jemand sie dabei unterstützen kann → verschoben auf nächste Woche
 - o Judith erstellt für alle Aktionen im Ausstellungszeitraum Facebooktermine und wird diese auf der FSR Pinnwand teilen

TOP 9: KULT

- Soweit keine Neuigkeiten
- Hannah Sprute wird eventuell wegen eines Termines auf uns zurückkommen

TOP 10: Evaluation

- Wird kommende Woche in der Fakultätsratssitzung Thema sein; Alex, Johannes und Tabea werden dann berichten
- Sönke Matthiesen sollte trotzdem zumindest in die Sitzung eingeladen werden

TOP 11: Hochschulpolitik

- Keine Neuigkeiten

TOP 12: Homepage, Pinnwände, Newsletter, Facebook

- Moodle: Torsten Krueger soll gebeten werden die nicht mehr Aktiven aus dem Moodle zu entfernen
- Homepage: Herr Tugendheim hat die Anfrage wegen eines Content Management Systems an einen Herrn Zimmermann weitergeleitet, dessen Antwort noch aussteht
- Facebook: die nicht mehr Aktiven wurden als Admins von der Facebookseite entfernt

TOP 13: Sonstiges

- Martin hat wegen der Gestaltung des Gutscheinheftes seinen Bekannten angefragt, aber noch keine Antwort bekommen
- Martin schlägt vor, die Kletterhalle wegen einer Beteiligung im Gutscheinheft anzufragen
- Woodstock
 - o Tabea berichtet vom Vorbereitungstreffen
 - o Es wird wieder eine WG Europa auf dem Woodstock geben
 - o Ulrike Polley und Nina Riedel sind Ansprechpartnerinnen bei der Programmgestaltung
 - o Es werden für das Festival noch DolmetscherInnen, Medienbeauftragte und ModeratorInnen gesucht
 - o Das nächste Treffen wird in etwa drei Wochen stattfinden

Die Sitzung wurde um 20:00 geschlossen